



► Sonstiges Schillereiche

Ab / Am

1905

Im 100. Todesjahr des deutschen Dichters Friedrich von Schiller wurde 1905 zur Erinnerung an ihn nördlich der Ausseer Straße (heute bei der Auffahrt in die Tausing Siedlung) eine Eiche gepflanzt, die allgemein als Schillereiche bezeichnet wird.

Am 16. September 1974 wurde im Rahmen der Feiern "900 Jahre Liezen" unter der Schillereiche eine von Prof. Gsöllpointner errichtete Stahlplastik und ein neu geschaffener Ruheplatz eröffnet. Errichtet wurde die Anlage von der Stadtgemeinde und der Siedlungsgenossenschaft "Ennstal".

Quelle: Liezen - Festschrift 1997, Seite 240.

👤 Verfasser: Karl Hödl, 10.11.2016

📅 Letzte Überarbeitung: 04.06.2025

Angaben ohne Gewähr, Stand 05.02.2026 05:56:15